

## Des élèves sans car scolaire

Publié le 18/11/2017



Dominique Colas-Giacomucci (au centre), responsable du collectif, estime que « la rencontre avec les représentants du Département a été positive » mais il attend « du concret ». © Droits réservés

Deux représentants du conseil départemental qui gère le ramassage sont venus discuter avec les parents d'élèves. Le parcours pourrait être modifié.

Depuis le 6 septembre, un collectif de parents d'élèves de la Longueraie, un hameau à cheval sur les communes de Vaudeurs et Cerisiers, se mobilise pour que le car géré par le conseil départemental prenne en charge leurs enfants pour les emmener dans les écoles des deux villages, mais également au collège de Villeneuve-l'Archevêque.

### « Je fais 30 km par jour pour emmener mes deux enfants à l'école »

Après plusieurs demandes, une rencontre a eu lieu mercredi matin dans la rue du Hameau. Plusieurs parents et les maires des deux communes, ainsi que Luc Maudet, président de la Communauté de communes de la Vanne et du pays d'Othe (CCVPO), sont venus apporter leur soutien aux parents d'élèves. Ils ont rencontré deux représentants du conseil départemental qui avaient répondu à l'invitation du collectif. Chacun des participants a apprécié ce dialogue direct qui pourrait apporter une solution à cette anomalie.

« Je fais 30 km par jour pour emmener mes deux enfants à l'école », lâche une maman. Le représentant du Département a rappelé le règlement des transports scolaires en vigueur et l'emplacement très dangereux de l'arrêt du bus actuel, sur la D905, dans le sens Cerisiers-Arces. Il a promis, à la satisfaction des parents et des élus, d'étudier la possibilité de modifier le parcours. Ce qui aurait comme conséquence de pouvoir prendre les enfants en charge en toute sécurité avec un arrêt dans la rue qui traverse la Longueraie.

Réponse dans quelques semaines.

VAUDEURS TRANSPORT